

# Douche Pré opératoire

## Pourquoi faut-il prendre une douche avant l'opération ?

C'est pour éliminer une grande partie des microbes présents naturellement sur la peau. Tout le personnel au bloc opératoire prend aussi beaucoup de précautions pour éviter la transmission des microbes.



## Comment s'y prendre ?

### La veille de l'intervention :

- Coupez court les ongles des mains et des pieds de votre enfant. Retirez le vernis à ongle le cas échéant.
- Donnez-lui ou faites-lui prendre une douche avec un savon liquide. Utilisez un flacon neuf.
- Insistez bien sur le nombril, le cou, les aisselles, les régions anogénitale et inguinales, les ongles, nettoyez également les oreilles et lavez-lui les cheveux.
- Brossez-lui les dents.
- Faites-le dormir dans un pyjama propre et des draps propres.



### Le matin de l'intervention

- Nouvelle douche au savon liquide, comme la veille.
- Mettez à votre enfant des vêtements propres pour venir à l'hôpital.
- Brossez-lui les dents, même s'il est à jeun.
- Pensez également à retirer les bijoux et les lentilles de contact. Les lunettes et les appareils auditifs seront enlevés juste avant d'aller au bloc opératoire.

Pour les ados :

Enlever le maquillage, le gel dans les cheveux, les piercings et les faux ongles.

Enlever les tatouages temporaires sur les mains (henné, tatoo,...)

En cas de règles, ne portez pas de tampon ou de cup.



**L'équipe d'anesthésie pédiatrique du CHU Félix Guyon (La Réunion).**